
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   

 

師走のおたより 

寒風の吹く日が増えてきましたが、いかがお過ごしでしょうか？ 

今年もあっという間に 12月になりました。時間の経つのは早いものですね！年々早く 

感じるのは年のせいでしょうか？ 

さて、先月は嬉しい出来事がありました。わが母校松山北高サッカー部が選手権大会 

で優勝し、８年ぶりに全国大会出場を決めました。私も決勝戦当日はニンジニアスタジ 

アムに応援に行きました。そして沢山の松北関係者とお会いしました。「光田は野球部 

やろ？ 何でおるん？」「お前、帰宅部やったやん？ 何でおるん？」スタンドはちょっと 

したプチ同窓会でした。決勝は独特なもので、皆さんもやはり母校の活躍は気になるの 

でしょう。 

勝ち上がり方も劇的でした。１回戦から出場での優勝は、今年の松山北高が初めてと 

のことで、準々決勝からはシード校を連戦撃破。１・２年生主体で良く勝ちきりました。 

全国大会はより一層、格上の相手ばかりですが、“松山北ここにあり”という堂々とし 

た試合を存分にしてきて欲しいと思います。頑張れ北高！ 
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